

Communiqué de presse

Le Conseil d'Administration approuve le plan d'action sur les terrains

Bruxelles, 16 février 2021 – Lors de sa réunion de ce mardi, le Conseil d'administration de la Pro League a évidemment évoqué les différentes remises de matchs du dernier week-end pour cause d'impraticabilité des terrains. Indépendamment de ces remises, la mauvaise qualité de plusieurs autres terrains avait aussi été constatée et suscité la critique.

Conformément au règlement interne de la Pro League, lorsque le match a dû être reporté, il appartient au management de recevoir les rapports détaillés des clubs concernés et de prendre ensuite, s'il y a lieu, les sanctions financières prévues au règlement interne. Le management prendra en considération le rapport des match delegates, le rapport des clubs mais aussi les explications qui lui seront fournies par l'expert indépendant désigné dès ce dimanche 14.02.

Par ailleurs, le CEO de la Pro League soumettra à une prochaine assemblée générale son analyse de cette problématique pouvant inclure une proposition de modification des règles de la licence professionnelle.

Au moment où la couverture médiatique de la Pro League se veut plus ambitieuse, notamment au niveau international, il y a lieu d'imposer les mesures qui permettront d'éviter au maximum lors d'épisodes de grand froid les reports des rencontres. Il conviendra dans le même exercice de prendre en considération les contraintes d'un calendrier dont la charge est directement en relation avec le format choisi mais aussi la volonté de la Pro League de suivre une « green-policy » respectueuse des enjeux idéologiques du moment.

Le Conseil d'administration a déjà marqué son accord sur cette nouvelle avancée de la professionnalisation des clubs de la Pro League.





About the Pro League

La Pro League est responsable de l'organisation du football professionnel belge. Elle organise ainsi les championnats du football professionnel et la Coupe.

Elle regroupe également les clubs de football professionnels, qui sont représentés dans les organes de gestion de l'asbl et de la Pro League SA. La Pro League fonctionne indépendamment de ces clubs, mais elle est à leur service.

Au niveau national, la Pro League travaille en étroite collaboration avec l'URBSFA. Au niveau régional, elle se concerta régulièrement avec les deux ailes du football amateur : Voetbal Vlaanderen et l'ACFF.

La Pro League est consciente de son rôle social et le traduit en une stratégie Football & Community avec laquelle elle veut avoir un impact social et sociétal.

La Pro League vise à être une organisation où l'expérience du football, le professionnalisme, l'innovation et la croissance sont essentiels. Chaque initiative de la Pro League a pour objectif de renforcer les clubs en particulier et le football en général. Notre ambition est d'avoir un football professionnel belge toujours plus fort et encore plus proche des supporters.

